



akzept e.V.

Bundesverband für akzeptierende Drogenarbeit
und humane Drogenpolitik

Der

Josh-von-Soer-Preis 2008

wird verliehen an

Jürgen Heimchen

Bundesverband der Eltern und Angehörigen für
akzeptierende Drogenarbeit

akzept e.V. verleiht den Preis an Jürgen Heimchen für

Erfolgreiches Engagement in der Elternarbeit als Vorsitzender des Bundesverbandes,
zum Beispiel:

- ▶ Beispielhafte und wirksame Öffentlichkeitsarbeit für akzeptierende und humane Ansätze in der Drogenarbeit
- ▶ Die Schaffung des Gedenktages für verstorbene Drogenabhängige und dessen Entwicklung zu einem bundesweiten drogenpolitischen Aktionstag
- ▶ Einsatz für Entstigmatisierung und Abbau von Diskriminierung Drogenabhängiger
- ▶ Engagement in gesundheitspolitischen Initiativen
- ▶ Beharrlichen Einsatz für das Ziel der kontrollierten Legalisierung

Berlin, 09.November 2008

Prof. Dr. Heino Stöver
Vorsitzender

Dirk Schäffer
stellv.Vorsitzender

Urs Köthner
Vorstandsmitglied